

Zeit zum: Chillen - Grillen - Jugendlagerzeit

Endlich ist es wieder soweit, nachdem zuhause noch die letzten wichtigen Dinge in den Koffer geschmissen wurden, gings los. Aus der ganzen Schweiz sind sie angereist, die 41 Kinder und Jugendlichen, ganze Jugendgruppen aus den diversen Kantonen sind im Ferienheim Honegg in der Süderen gesund und putzmunter eingetroffen.



Auch unsere Westschweiz ist mit 6 Teilnehmern gut vertreten und gibt unserem Lager den richtigen Anstrich von Multikulti. Sämtliche Sprachkenntnisse von Deutsch, Französisch, Englisch und „Hand-und-Fuß-Reden“ können wieder eingesetzt werden.

16 Neulinge erwarten gespannt, was wohl in dieser kommenden Woche auf sie zukommen wird.

Erst die große Begrüßung von „alten“ Freunden und Bekannten, dann das kurze Verabschieden von noch anwesenden Eltern und Geschwistern und endlich, wir durften ins Haus...

Die Zimmerverteilung erfolgte - es schien alles gut geplant zu sein - nun, zwei oder drei sind dann nochmals umgezogen – irgendwo hatte da die Rezeptionistin einen Denkfehler gemacht, aber am Schluss fand jeder sein Bett und das große Einpuffen konnte beginnen.

Bis zum Nachessen waren alle damit beschäftigt, die Umgebung zu erkunden und einfach mal richtig anzukommen.

Später haben wir ein eigenes Tischset gestaltet und uns dabei auch gegenseitig vorgestellt – man will ja schließlich wissen, wer woher ist und was er oder sie so macht...





Der Abend klang aus beim gemeinsamen „Sein und Chillen“ – endlich Ferien und abhängen...

Sind nun alle gespannt wie die Woche, respektive wie auch die erste Nacht werden wird...

Vor allem die fünf Leiter und drei Köche, die uns diese Woche wieder begleiten, respektive bekochen werden...

Also zur Beruhigung nach Hause – es geht uns allen gut.

Das Essen ist fein und genügend und mit den Leiter werden wir auch zurechtkommen...
Sie mit uns sicher auch;-) ...

